



COMMUNIQUE

(Large diffusion)

Le Général d'Armée, Chef d'Etat-Major des Armées, Commandant la Zone de Défense Autonome de Bangui communique :

Les allégations diffusées en boucle sur les ondes de Radio Ndeke Luka, concernant les soldats du détachement de Ouadda-Djallé qui ont tiré les armes en l'air dans la ville toute la matinée du mercredi 23 octobre 2024, au motif de non-paiement de sept (07) mois de leur Prime Globale d'Alimentation (PGA).

L'Etat-Major des Armées tient à préciser que ces allégations sont mensongères. Ces informations sont erronées et ne reflètent en aucun cas la réalité de la situation.

D'abord, contrairement à l'information diffusée par la Radio Ndeke Luka selon laquelle, ces éléments ont totalisé sept (07) mois sur le terrain, il importe de préciser que, ceux-ci n'ont passé que quatre mois et demi. Et avant leur départ de mission, ils ont perçu la Prime Globale d'alimentation. Ensuite, durant leur séjour en mission, ils ont successivement reçu la prime globale d'alimentation ; la dernière a été perçue en date du 22 octobre 2024.

Ceci dit, l'Etat-Major des Armées a honoré à toutes ses obligations financières envers les détachements des FACA en opérations sur toute l'étendue du territoire national, en la preuve, ils continuent à servir avec dévouement et professionnalisme.

Cependant, le cas spécifique des tirs d'armes entendus ce jour 23 Octobre 2024, proviennent d'une petite équipe de soldats malintentionnés retranchés dans un débit de boisson. Aussitôt, ayant suivi les détonations, le Chef de Détachement a pris les mesures nécessaires pour les ramener à l'ordre. Toutefois, les mesures disciplinaires seront prises contre cette équipe d'indisciplinés.

En revanche, l'Etat-Major des Armées appelle la Radio Ndéké Luka à traiter ces sujets avec rigueur et professionnalisme, en s'assurant de la véracité des informations diffusées. Ces divulgations non vérifiées et sans fondement constituent non seulement, une incitation des soldats contre les efforts du Gouvernement et de la hiérarchie militaire, mais aussi une atteinte au moral de paisible population.

Enfin, l'Etat-Major des Armées espère que ces allégations mensongères que la Radio Ndéké Luka en grossissent pour ternir l'image de l'armée devraient cesser.

Fait à Bangui, le **23 OCT 2024**

Le Général d'Armée,
Chef d'Etat-Major des Armées
Commandant, Zone de Défense
Autonome de Bangui



Zéphirin MAMADOU